La resurrección de Cristo y la ascensión al Padre

(Sábado durante la Fiesta de Panes sin Levadura)

Eventos que llevan al Día de la Ofrenda de la Gavilla Mecida

Fred R. Coulter—Abril 11, 2020

www.laVerdaddeDios.org

¡Saludos a todos! Bienvenidos al Sábado durante la Fiesta de Panes sin Levadura. El tiempo avanza, ¿cierto? ¡Con seguridad! ¡Es algo tremendo!

Este es un día especial, y está comenzando en Levítico 23; veremos la instrucción para este día y lo que significa. Sabemos que la cosecha de Dios espiritualmente es asemejada a la cosecha de grano. Entonces, tenemos el tipo, lo físico en el Antiguo Testamento, y tenemos el anti-tipo o el cumplimiento en el Nuevo Testamento.

¡Hay una ceremonia especial que debía ser hecha en el día después del sábado durante la Fiesta de Panes sin Levadura!

Otra manera de ponerlo, a causa del conteo, la mecida de ofrenda de la gavilla es en el primer día de la semana durante la Fiesta de Panes sin Levadura.

Levítico 23:9: "Y el SEÑOR habló a Moisés, diciendo, "Habla a los hijos de Israel y diles, 'Cuando hayan entrado a la tierra la cual Yo les doy, y hayan recogido la cosecha de ella,..." (vs 9-10).

Dios les dio la tierra y ellos entraron en el tiempo de primavera. Aunque los habitantes de la tierra plantaron los cultivos, eso no lo contaminaba porque cuando la semilla es puesta en la tierra, la semilla se desintegra y desarrolla todo un nuevo tallo con muchas más semillas.

Algunos *erróneamente* dicen que esto tuvo que ser el año después que entraron en la tierra santa, lo cual no tiene sentido. Esta fue *su* primera cosecha porque Dios se las dio, aunque ellos no la plantaron.

"...entonces traerán la primera gavilla de los primeros frutos ... [una primera gavilla especial] ...de su cosecha al sacerdote. Y él mecerá la gavilla delante del SEÑOR para que sean aceptados. En el siguiente día después del Sábado el sacerdote la mecerá." (vs 10-11).

¡Esta primera gavilla está representando a Cristo resucitado ascendiendo al cielo!

Veamos la tabla esquema en el Apéndice J: <u>Tres días y tres noches en la tumba y resurrección después de tres días y 3 noches</u> (*La Santa Biblia en Su orden original, Una Versión Fiel*). Esto llega a ser muy importante. La única vez que esto podía pasar, de modo que representa los tres días y tres noches en la tumba que Cristo tuvo que estar allí, es cuando la Pascua cae a mitad de la semana desde el ocaso del martes hasta el ocaso del *miércoles*.

Cuando sea que tengamos la Pascua en la mitad de la semana—miércoles, cuarto día—y Dios cuenta el día desde ocaso hasta ocaso. Tuvieron la Pascua, Cristo fue arrestado a la media noche, y este es un tipo de Dios no pasando sobre Cristo el Primogénito.

Un comentario: Cristo fue el Primogénito de María y también el Primogénito de los muertos, y también el Primogénito del Padre. Todo eso aplica a Cristo directamente.

Veremos la cronología que tuvo lugar y veremos las Escrituras y lo que pasó después que Jesús murió en la cruz. Pero quiero que vea muy cuidadosamente esta tabla porque el día de la Pascua terminó al ocaso y así comenzó el primer día de la Fiesta de Panes sin Levadura.

Entonces tiene tres días y tres noches en la tumba. Esto es importante. Algunas veces la Pascua ocurre un viernes y algunas veces ocurre un Sábado. En aquellos casos, tiene más de tres días y tres noches entre el comienzo del primer día de la Fiesta de Panes sin Levadura y el Sábado durante la Fiesta de Panes sin Levadura.

Solamente en los años cuando la Pascua cae un miércoles, el cuarto día de la semana, veamos lo que pasa. Tenemos la Pascua desde ocaso a ocaso, y entonces comienza el primer día de la Fiesta de Panes sin Levadura, un día santo.

Luego el siguiente ocaso, tiene el sexto día de la semana, Nisan 16, y la segunda noche, porque todos los días se cuentan de ocaso a ocaso. Este día es la preparación para el Sábado semanal.

Vaya atrás al día de Pascua y ese fue el día de preparación para el primer día de la Fiesta de Panes sin Levadura. Cuando termina, al día siguiente es viernes así tenemos dos días completos. Luego llegamos al ocaso del viernes, y el Sábado comienza al ocaso, entonces tenemos el día Sábado.

Como ve en la tabla tiene 3 noches y 3 días, y Jesús dijo que Él estaría en la tumba 3 días y 3 noches.

Puede referirse en cualquier momento a esta tabla, y también la tenemos en el libro *La Pascua Cristiana*, y en el libro *El día que Jesús el Cristo murió*.

Muy importante es esto porque este año, cuando el mundo tiene el viernes santo y dicen que la resurrección es el domingo. Eso es un mito total. Una mentira. ¡No es cierto! Además, desde el ocaso del viernes a la mañana del domingo, no tiene 3 días completos ni 3 noches completas. ¡Es imposible! ¡Esto muestra cuan perdidos están en realidad el catolicismo y el protestantismo!

Vamos a ver ahora algunas de las cosas que tuvieron lugar en el día de la Pascua mientras Jesús llegaba al final.

Mateo 27:46: "Y cerca de la hora novena,..."—; alrededor de las 3 PM!

Un comentario: La muerte de Cristo ocurrió en la tarde del día de Pascua. Tuvo que haber sido algo público y notorio que tuvo lugar. Es por eso que Cristo no murió al comienzo del día de Pascua cuando el sol se ocultaba, como hacían los hijos de Israel para la Pascua.

Jesús guardó aquella Pascua y terminó la Pascua del Antiguo Testamento, e introdujo la Pascua del Nuevo pacto con el lavado de pies y el pan y el vino.

"Jesús gritó con una fuerte voz, diciendo, "Eli, Eli, ¿lama sabachthani?" Eso es, "Dios Mío, Dios Mío, ¿por qué Me has abandonado?" " (v 46). ¡*Profetizado en el Salmo 22!*

Verso 47: "Y algunos de aquellos que estaban allí escucharon y dijeron, "Éste está llamando a Elías." ¡Pero eso no pasó!

Verso 54: "Entonces el centurión y aquellos con él quienes habían estado manteniendo guardia sobre Jesús, tras ver el terremoto..." ¡Cuando Él murió hubo un gran terremoto!

Había una inmensa cortina, muy gruesa cubriendo el templo, y había 12 secciones en ella, tres secciones de 4 cada una. Cada sección representaba a una de las 12 tribus de Israel. Estaba tejida con lino y era muy grueso, tal vez de 5 a 7 centímetros de grueso. Cuando se rompió, eso significaba, simbólicamente, que el camino de Dios era abierto al pueblo.

Mientras que antes, el único quien tenía acceso al Santo de Santos en el templo en tierra era el sumo sacerdote, una vez al año en el Día de Expiación. Pero ahora esto simbolizaba el camino de Dios era abierto a todos a quienes Dios llamaría.

"... y las cosas que tuvieron lugar, estuvieron llenos de temor, y dijeron, "¡Verdaderamente éste era el Hijo de Dios!" " (v 54). Esto fue algo tremendo e importante en verdad, ¡que entendemos!

Veamos como Juan escribe de esto. Esto llega a ser importante. Todo lo concerniente a la crucifixión de Cristo llega a ser importante. Cada detalle fue profetizado muy por delante.

Juan 19:28: "Después de esto, Jesús, sabiendo que todas las cosas habían sido ahora **terminadas**,..."—; por la crucifixión!

Recuerde que cuando hay un fin o una terminación, ¡hay un nuevo comienzo!

"...para que la escritura pudiera ser **cumplida**, dijo, "Tengo sed." Ahora, una vasija llena de vinagre estaba *alli*. Y después de empapar una esponja con vinagre y ponerla en *un* palo *de* hisopo, la acercaron a *Su* boca. Y así, cuando Jesús había recibido el vinagre, dijo, "Está **terminado**."..." (vs 28-30). *Note*:

- terminadas
- cumplido
- terminado

¿Qué tan atrás va la crucifixión?

Apocalipsis 13:8: "...<u>del Cordero muerto desde la fundación del mundo.</u>" ¡Dios tenía todo esto planeado!

No hay nada aquí en todas las Escrituras que sea causalidad. Todo trabajó en detalle, y usted sabe con seguridad que los ángeles estaban allí asegurándose que todo fuera hecho de acuerdo a la voluntad de Dios.

Juan 19:30: "...E inclinando Su cabeza, rindió Su espíritu. Los judíos por tanto, para que los cuerpos no pudieran permanecer sobre la cruz en el Sábado anual, porque era un día de preparación (porque ese Sábado anual era un día alto),..." (vs 30-31). ¡Aquel Sábado era el primer día de la Fiesta de Panes sin Levadura!

Tuvieron el tiempo desde alrededor de las 3 PM hasta que el sol se ocultó aproximadamente a las 6 PM, tres horas para colocar el cuerpo de Cristo.

Puede leer en los libros *La Pascua Cristiana* y *El día que Jesús el Cristo murió:* **28 Profecías cumplidas en un día**, que allí no pudo haber espacio para error humano. Dios se aseguró que todo fuera hecho:

- de acuerdo a las profecías
- de acuerdo a Su plan

• de acuerdo al tiempo que Él deseaba

Verso 32: "Entonces los soldados vinieron y rompieron las piernas del primero, y *las piernas* del otro que fue crucificado con Él." Hubo uno crucificado a la derecha y otro a la izquierda.

Verso 33: "Pero cuando vinieron a Jesús y vieron que Él ya estaba muerto, no rompieron Sus piernas; pero uno de los soldados había atravesado Su costado con una lanza,..." (vs 33-34)—
¡directamente y perforó Su corazón!

¿Por qué? ¡De modo que cada gota de sangre que fue sacrificada por el pecado del mundo sería derramada!

"...e inmediatamente había salido sangre y agua. Y quien vio *esto* ha testificado, y su testimonio es verdad;... [este es Juan, él vio todo] ...y él sabe que *lo que* dice *es* verdad, para que ustedes puedan creer" (vs 34-35). ¡Esto está escrito para nosotros!

Es algo fantástico lo que hizo Dios. Todo acerca de Jesús, todo acerca de Su vida fue tremendo en verdad, y hecho por amor, verdad, poder y las cosas profetizadas por adelantado de modo que no habría excusa de decir que esto no pasó.

Continuemos y veamos desde el tiempo que Él murió hasta el tiempo que estuvo en la tumba.

Verso 38: "Ahora, después de estas cosas, José (aquel de Arimatea, siendo un discípulo de Jesús, pero habiéndolo ocultado por miedo a los judíos) pidió a Pilato que pudiera llevarse el cuerpo de Jesús; y Pilato le dio permiso. Entonces él vino y se llevó el cuerpo de Jesús. Y Nicodemo, quien había ido a Jesús de noche al principio, también vino, llevando una mezcla de mirra y aloes, como cien libras. Entonces ellos tomaron el cuerpo de Jesús y lo enrollaron en telas de lino con las aromáticas, como es la costumbre entre los judíos preparar para un entierro" (vs 38-40).

¿Cómo fue sepultado? Recuerde que Él fue golpeado, había carne y piel colgando. Lo que estaban haciendo era que comenzaron en los pies y lo envolverían con el lino, generalmente de 15 cms de ancho, alrededor de los pies y las piernas, y luego el cuerpo. Ponían la carne en su lugar mientras estaban subiendo envolviendo todo Su cuerpo.

La mentira de los católicos acerca del sudario de Turín, lo cual nunca puede ser cierto. Esa es una mentira fantástica, porque eran envueltos. El lino fue envuelto; el manto fue tan solo sobrepuesto. ¿Cómo hicieron el sudario? Nadie lo sabe, ¡pero es un engaño total y pura idolatría!

Luego cuando llegaron a la cabeza, tenían una 'servilleta' especial, como la llamaban la cual cubriría la cabeza. Así es como Jesús fue sepultado.

Verso 41: "Ahora, había un jardín en el lugar donde fue crucificado, y en el jardín una tumba nueva, en la cual nadie había sido colocado jamás."

¿Por qué dicen esto? Las tumbas no eran como las de hoy, especialmente en el país rocoso de Judea. Entonces, tenían cavernas, o tumbas como cavernas, metidas en las rocas. Tenían osarios donde pondrían los huesos. Lo que hacían primero era tomar los cuerpos, envolverlos en la forma en que José de Arimatea y Nicodemo lo hicieron, y luego esperaban que la carne se desintegrara, y algunos años después abrirían la tumba y tomaban los huesos y los ponían en un osario.

Jesús tenía que ser sepultado en un lugar donde nadie hubiera sido sepultado.

Ahora, había una gran piedra que fue usada para cubrir esta tumba. Tenían la piedra cortada y lista para usar, y tenían una tranca para evitar que se rodara. Entonces, cuando pusieron el cuerpo de Jesús en la tumba, removieron aquella tranca y rodaron la gran piedra en la entrada cubriendo la tumba.

Verso 42: "Por causa de la preparación de los judíos,... [para el primer día de la Fiesta de Panes sin Levadura] ...ellos colocaron a Jesús allí; porque la tumba estaba cerca." ¡Así es como Jesús fue sepultado!

Mateo 27:60: "Y lo colocó... [el cuerpo de Jesús] ...en su tumba nueva, la cual había cortado en la roca; y después de rodar una gran piedra a la puerta de la tumba, se fue. Pero sentadas ahí opuesto al sepulcro estaban María Magdalena y la otra María" (vs 60-61).

Los judíos fueron a Pilato, y veamos lo que hicieron; v 62: "Ahora, al siguiente día, el cual seguía al día de la preparación,... [para la Fiesta de Panes sin Levadura] ...los sacerdotes jefes y los fariseos fueron juntos a Pilato, diciendo, "Señor, recordamos que ese engañador dijo mientras estaba vivo, 'Después de tres días Me levantaré.' Por tanto, ordena que el sepulcro sea asegurado hasta el tercer día; no sea que Sus discípulos vengan por la noche y lo roben, y digan al pueblo, 'Él está levantado de los muertos'; y el ultimo engaño sea peor que el primero." Entonces Pilato les dijo, 'Tienen una guardia. Vayan, háganlo tan seguro como ustedes saben." Y ellos fueron e hicieron el sepulcro seguro, sellando la piedra y colocando la guardia" (vs 62-66).

- ¿Qué significa sellar la piedra?
- ¿Qué cree que hacían?
- ¿Cómo la sellaría?

Prepararía un poco de concreto y lo pone alrededor del borde de la gran piedra redonda sobre la puerta de la tumba. Se secaría, y eso hacia incluso más difícil para cualquiera intentar abrir la tumba.

Estoy seguro que colocaron demasiado concreto allí. Luego tenían guardias de pie allí para asegurarse que los discípulos no irían y se robarían el cuerpo de Jesús.

Mateo 28:1: "Entonces tarde en el Sábado,... [el Sábado semanal] ...mientras el primer día de las semanas estaba acercándose,..."

- ¿Por qué esta traducido de esta forma? ¡Porque este día era el primer día del conteo a Pentecostés!
 - ¿Cuantas semanas hay a Pentecostés? ¡7 más 1 día!

"...María Magdalena y la otra María vinieron a observar el sepulcro" (v 1). Bajaron a ver si algo pasó, ¡porque Jesús dijo que Él iba a resucitar! Pero no tenían idea del tiempo exacto, así que bajaron mientras el Sábado estaba listo para comenzar para ver qué pasó. Nada había pasado.

Marcos 16:2: "Y muy temprano en el primer día de las semanas, a la salida del sol, ellas estaban viniendo a la tumba; y estaban preguntándose a sí mismas, "¿Quién rodará la piedra de la entrada de la tumba por nosotras?" " (vs 2-3). ¿Por qué? ¡Porque habían preparado especies y aceites para ungirlo y cosas como esas!

Veremos ahora la secuencia de la primera que estuvo allí, María Magdalena.

Juan 20:1: "Ahora, en el primer día de las semanas, mientras todavía estaba oscuro,... [así que María subió antes de salir el sol] ...María Magdalena vino temprano a la tumba; y vio que la piedra había sido removida de la tumba." ¡Esto fue antes que saliera el sol!

Las otras mujeres estaban llegando y querían saber quién abriría la tumba. Aquí está lo que hizo María Magdalena:

Verso 2: "Entonces corrió y vino a Simón Pedro y al otro discípulo a quien Jesús amaba,... [Juan] ...y les dijo, "Se han llevado al Señor de la tumba, y no sabemos dónde lo han puesto."" Ella no sabía.

Verso 3: "Como resultado, Pedro y el otro discípulo salieron y fueron a la tumba. Ahora, los dos corrieron juntos, pero el otro discípulo corrió más rápido que Pedro y vino a la tumba primero; y se inclinó hacia abajo y vio las ropas de lino *ahí* tendidas, pero no entró. Entonces Simón Pedro llegó siguiéndolo, y entró a la tumba y vio las ropas de lino tendidas, y la servilleta que había estado sobre Su cabeza, no tendida con las ropas de lino sino doblada en un lugar por sí misma." (vs 3-7).

Analicemos lo que esto está diciéndonos. Si el cuerpo hubiera sido robado, ¿qué habría pasado? Habrían tomado el cuerpo con las ropas de sepultura, con las que lo envolvieron.

Pero ellos vieron en la tumba y vieron donde el cuerpo estuvo y ¿qué vieron? ¡Las vestiduras con las que envolvieron Su cuerpo! No sabemos con certeza, pero es muy probable que Jesús se levantó a través de las vestiduras. Ellas estaban allí en su condición de envolturas pero sin el cuerpo.

Piense en esto, porque esto nos dice algo muy importante: ¡La servilleta que estaba en Su cabeza estaba doblada y puesta en otro lugar! ¿Sabe de alguna servilleta que haga esto por si sola? ¿De alguna pieza de tela que lo haga por si sola? ¿Una tela que se doble? ¡Claro que no!

¿Qué le dicen estas dos cosas? ¡Jesús había resucitado de los muertos y Él tomó la servilleta que estuvo en Su cabeza, la dobló y la puso en un lugar diferente! Fueron los ángeles quienes rodaron la piedra. ¡Esto fue algo tremendo!

Verso 8: "Entonces el otro discípulo, quien había llegado a la tumba primero, también entró y vio *estas cosas*; y creyó." Esto es interesante; Pedro está preguntando qué pasó. Juan creía que Él había resucitado de los muertos, ¡porque Jesús dijo que Él lo haría!

Verso 9: "Porque ellos no entendían aun la escritura *la cual decretó* que Él debía levantarse de los muertos. Entonces los discípulos *se* fueron otra vez a su *casa*. Pero María se paró afuera de la tumba llorando; y mientras lloraba, *se* inclinó hacia abajo y *miró* dentro de la tumba.... [viendo nuevamente] ... Y vio *a* dos ángeles de blanco quienes estaban sentados, uno a la cabecera y el otro a la base, donde había sido colocado el cuerpo de Jesús" (vs 9-12).

¿Cómo sabría usted donde estaban la cabeza y los pies a menos que aquellos estuvieran aun en la forma de envoltura del cuerpo de Jesús? ¡No sabría! Esto muestra que Él se levantó a través de las vestiduras. ¡Algo fantástico en verdad!

¿Qué pensaría si estuviera allí y viera esto? María estaba allí llorando y vio a los dos ángeles. Verso 13: "Y ellos le dijeron, "¿Mujer, porque estás llorando?" Ella les dijo, "Porque se han llevado a mi Señor, y no sé dónde lo han colocado.""

¿Qué le dijeron los ángeles?

Marcos 16:3: "Y estaban preguntándose a sí mismas, "¿Quién rodará la piedra de la entrada de la tumba por nosotras?" Porque era una *piedra* enorme. Pero cuando miraron hacia arriba, vieron que la piedra había sido rodada. Y luego de entrar *en* la tumba, vieron *a* un hombre joven sentado a la derecha, vestido con una túnica blanca; y ellas estaban muy asustadas. Pero él les dijo, "No teman. Están buscando a Jesús el Nazareno, Quien fue crucificado. Él ha resucitado;..." (vs 3-6).

¡Pare y piense! Él fue puesto allí al ocaso—miércoles, al ocaso, comenzando el jueves—y cuente tres noches y 3 días. Él tuvo que ser resucitado al ocaso del Sábado.

Después de ser resucitado de los muertos, Jesús probablemente estuvo justo dentro de la tumba orando y dando gracias a Dios, regocijándose de todo lo que había sido hecho. Todo lo que había sido completado. ¡Todo lo que había sido terminado en esta fase del plan de Dios, que el Cordero de Dios Quien estaba con Dios y era Dios había completado la misión de ser el Mesías para traer el Evangelio a los discípulos y preparar el camino para la venida de la iglesia del Nuevo Testamento y eventualmente la salvación del mundo entero!

Note que más dijeron los ángeles, "...no está aquí. Miren, allí está el lugar donde lo colocaron." (v 6)—indicando que todas las vestiduras estaban aún en su condición de envoltura, no había necesidad de cortarlas. Un ser espiritual puede ir a través de cualquier cosa física. Entonces, dijeron:

Verso 7: "Pero vayan, díganle a Sus discípulos y a Pedro que Él va delante de ustedes a Galilea; allí lo verán, como Él les dijo." Y ellas salieron rápidamente y huyeron de la tumba, porque estremecimiento y asombro se había apoderado de ellas; y no dijeron nada a nadie porque tenían miedo. Ahora, después de que Jesús había resucitado,..."—¡coma!

La Reina Valera y otras traducciones tienen 'Habiendo, pues, resucitado Jesús por la mañana, el primer día de la semana,' ¡NO! El resucitó al ocaso del Sábado, justo mientras comenzaba el primer día de la semana. Esta es la traducción correcta y el lugar correcto de la coma.

"...temprano *el* primer *día* de las semanas apareció primero a María Magdalena, de quien había echado siete demonios. Ella fue *y lo* dijo a aquellos quienes habían estado con Él, *quienes* estaban en duelo y llorando. Y cuando ellos escucharon que Él estaba vivo y había sido visto por ella, no *lo* creyeron. Ahora, después de estas cosas, Él apareció en una forma diferente a dos de ellos mientras estaban caminando,..." (vs 9-12).

Juan 20—María Magdalena estaba en la tumba y después de decir que quería saber dónde lo colocaron:

Juan 20:14: "Y después de decir estas cosas, ella dio vuelta y vio a Jesús de pie, pero no sabía que era Jesús. Jesús le dijo, "¿Mujer, porque estás llorando? ¿A quién estas buscando?" Pensando que era el jardinero, ella le dijo, "Señor, si tú te lo has llevado, dime dónde lo has colocado, y yo me lo llevaré." Jesús le dijo, "María." Volteándose, ella le dijo, "Rabboni"; es decir, "Maestro." Jesús le dijo, "No Me toques, porque todavía no he ascendido a Mi Padre. Pero ve a Mis hermanos y diles que estoy ascendiendo a Mi Padre y a tu Padre, y a Mi Dios y a tu Dios." (vs 14-17).

Esto fue justo antes del tiempo de la mecida de la primera gavilla en el templo. Entonces Jesús ascendió al Padre, lo cual cubriremos en un momento. Pero esto nos dice algo muy importante, que el sacrificio de Dios el Padre por el pecado del mundo a través de Jesucristo tenía que ser

alcanzado en toda manera que Dios esperaba, y que todas las Escrituras serían cumplidas.

Verso 18: "María Magdalena vino a los discípulos, trayendo palabra de que había visto al Señor, y que Él le había dicho estas cosas."

Jesús ascendió, y entendamos que no hay orden para alguna reunión de cualquier clase para celebrar la ascensión de Jesucristo a Dios el Padre. No hay mandamiento para una reunión especial porque Él había sido resucitado de los muertos.

(pase a la siguiente pista)

Veamos un par de versos concernientes a Cristo como el *primer* resucitado, ¡el Primogénito de los muertos! La razón es que esto representa la Ofrenda de la Gavilla Mecida.

I Corintios 15:20: "Pero ahora Cristo ha sido levantado de *los* muertos; **Él ha llegado a ser el primer fruto de aquellos que han dormido.**"

Aquellos quienes mueren en la fe son llamados que *han dormido*; esta es la muerte de ellos porque van a ser despertados en la resurrección.

Verso 21: "Porque ya que por *un* hombre *vino la* muerte, por *un* hombre también *vino la* resurrección de *los* muertos. Porque como en Adán todos mueren, así también en Cristo todos serán hechos vivos. Pero cada uno en su propio orden: Cristo *el* primer fruto;... [*la Primera Gavilla de Levítico* 23] ...luego, aquellos que son de Cristo a Su venida" (vs 21-23).

*¡Nadie ha ido al cielo! ¡*Eso es una mentira! Solo Cristo ha sido resucitado de los muertos. ¡Nadie más ha sido resucitado a vida eterna!

Veamos lo que esto dice de Jesús. Sabemos que en Mateo 18 Jesús es llamado el primogénito de María. ¡Veremos en Colosenses que Él también es llamado el Primogénito de Dios y de entre los muertos!

Apocalipsis 1:5: "Y de Jesucristo, el Testigo fiel, el Primogénito de los muertos,..."

- Primogénito de María
- Primogénito de entre los muertos

Adivine que nos dice esto. Esta es la clave para entender lo que significa 'nacer de nuevo.' La resurrección es ser nacido de nuevo. Esa es la forma en que es:

- lo que es nacido de la carne es carne
- lo que es nacido del espíritu es espíritu

¡Jesús también dijo que usted no puede ver el Reino de Dios a menos que haya nacido **de agua y de espíritu!** El agua es su primer nacimiento físico. Usted vivía en un ambiente acuoso dentro del vientre de su madre. Usted nació del agua. Así es como salió del vientre cuando nació. ¡Ser nacido de nuevo es de carne a espíritu, o de muerte a vida!

Colosenses 1:14—refiriéndose a Jesús: "En Quien tenemos redención a través de Su propia sangre, *incluso* la remisión de pecados; Quien es la imagen del Dios invisible, *el* primogénito de toda creación;..." (vs 14-15).

La gente ve este verso y dicen que Él nació antes de la creación. ¡NO! Él es el Primogénito de toda la creación que Dios está haciendo a través de la resurrección de los muertos. ¡Somos creados en Cristo Jesús! Cristo debe ser formado en nosotros, como hemos leído. Jesús es el Primogénito de esta creación. ¡No dice el Primogénito de la creación de Dios!

Verso 16: "Porque por Él fueron creadas todas las cosas, las cosas en *el* cielo y las cosas sobre *la* tierra, lo visible y lo invisible, ya *sean ellos* tronos, o señoríos, o principados, o poderes; todas las cosas fueron creadas por Él y para Él. Y Él es antes de todo, y por Él todas *las* cosas subsisten" (vs 16-17).

Hermanos, necesitamos entender a lo que Dios nos ha llamado. Qué cosa maravillosa, tremenda y poderosa que Dios está haciendo con nosotros.

- sí, somos seres físicos
- sí, vamos a través de pruebas
- sí, mientras avanzamos en tiempo y edad, nos hacemos débiles

¡Todas estas cosas nos pasan! Incluso le pasaron a Pedro. ¿Qué le dijo Jesús a Pedro cuando dijo, 'Qué le va a pasar a Juan?' Jesús dijo, '¿Qué a ti si él permanece hasta que Yo vuelva? ¡Cuando seas viejo, serás llevado por alguien a donde no querrás ir!' Eso tan solo es la naturaleza de la debilidad de la carne. Le pasa a todos, y:

- *todos* morimos en Cristo
- *todos* somos resucitados de los muertos por Cristo y Dios el Padre

¡En eso tenemos que mantener nuestras mentes!

Verso 18: "Y Él es la cabeza del cuerpo, la iglesia; Quien es *el* principio, *el* primogénito de entre los muertos,... [eso es lo que significa *de toda la creación*.] ...para que en todas las cosas Él mismo pudiera tener la preeminencia. Porque agradó *al Padre* que toda la plenitud debería vivir en Él" (vs 18-19).

¿Por qué hizo Jesús todo esto?

Verso 20: "Y, habiendo hecho paz a través de la sangre de Su cruz, por Él para reconciliar todas las cosas a Sí mismo; por Él, ya sean las cosas en la tierra, o las cosas en *el* cielo. Porque ustedes *fueron* una vez alienados y enemigos en *sus* mentes por obras malignas; pero ahora Él *los* ha reconciliado en el cuerpo de Su carne a través de muerte, para presentarlos santos e irreprochables e intachables delante de Él" (vs 20-22). *Es por eso que*:

- Dios hace el llamado
- Dios otorga arrepentimiento
- Dios perdona el pecado a través de Jesucristo
- Dios el Padre nos da Su Espíritu de modo que podemos tener conexión directa con Dios el Padre en el cielo arriba

Ese es todo el propósito de porque Cristo vino:

- de porque resucitó de los muertos
- de porque Él es el Primogénito. de toda esta creación. de Dios que Él está creando a través de aquellos a quienes Él está llamando

¡Algo asombroso! Piense en esto, quien quiera que usted sea, donde sea que este:

El Dios Quien hizo todo lo que hay a través de Jesucristo *ha abierto el camino de modo que usted puede tener acceso directo*—a través de oración y estudio—*a Dios el Padre*, recibir el Espíritu Santo de Dios y entonces desarrollar el carácter de Dios, lo cual lo representa la Fiesta de Panes sin Levadura:

Sacar el pecado de la naturaleza humana y la carnalidad, y poner la justicia de Dios a través de:

- Su Santo Espíritu
- Su Palabra
- viviendo en el camino de Dios
- oración
- estudio

¡Todas estas cosas!

Es por eso que estamos aquí y es por eso que este *Sábado* es un día tan importante. ¿Qué pasó en el Día de la Gavilla Mecida, el día después de aquel Sábado? Como un ser espiritual, Jesús podía pasar no reconocido, tanto que incluso aquellos quienes lo conocieron, después que resucitó no entendieron que era Jesús sino hasta que Él les hizo posible que lo entendieran.

Lucas 24:13: "Y he aquí, en el mismo día, dos de ellos estaban yendo a una villa llamada Emaús, la cual estaba como a sesenta estadios de Jerusalén. Y estaban hablando uno con el otro acerca de todas las cosas que habían tenido lugar.... [todo lo que hemos cubierto] ... Y sucedió, mientras estaban hablando y razonando, que Jesús mismo se acercó *e* iba con ellos; pero sus ojos fueron refrenados, *de modo que* no lo reconocieron" (vs 13-16). ¡*Asombroso!*

Verso 17: "Y Él les dijo, "¿Qué son esas palabras que están intercambiando el uno con el otro mientras caminan, y por qué están alicaídos en semblante?" "¡Estaban desilusionados!

Verso 18: "Entonces aquel llamado Cleofás respondió y le dijo, "¿Estás viajando solo a través de Jerusalén, y no has sabido las cosas que han pasado en estos días?" Y Él les dijo, "¿Qué cosas?" Y ellos le dijeron, "Las cosas concernientes a Jesús el Nazareno, un Hombre Quien era un profeta, Quien era poderoso en obra y palabra delante de Dios y de toda la gente; y cómo los sacerdotes jefes y nuestros gobernadores lo entregaron al juicio de muerte, y lo crucificaron. Y estábamos esperando que Él fuera Aquel Quien redimiría a Israel...." (vs 18-21).

Todos habían entendido mal lo de la redención de Israel y el Reino llegando a Israel. En ese entonces pensaban que Jesús iba a traer el Reino pronto. Estaban desilusionados cuando murió. Pero vea cuanto tiempo ha pasado desde entonces, y cuán grande es el plan de Dios. Toda la gran magnitud del plan de Dios es multiplicada miles de veces, más grande de lo que hemos pensado.

La razón por la que los oficiales no aceptaron a Jesús fue porque Jesús no vino e hizo una alianza política con ellos para sacar a los romanos. Entonces, ¡lo rechazaron!

"...Pero además de todas estas cosas, a partir de hoy, el tercer día ya ha pasado desde que estas cosas tuvieron lugar" (v 21). ¡Hey, estuvimos esperando los tres días! No sabían que Él ya había resucitado.

Verso 22: "Y también, ciertas mujeres de entre nosotros nos asombraron, después que fueron a la tumba temprano; porque cuando ellas no encontraron Su cuerpo, vinieron *a nosotros*, declarando que habían ciertamente visto una visión de ángeles, quienes dijeron, 'Él está viviendo.' Y algunos de aquellos con nosotros fueron a la tumba y encontraron exactamente como las mujeres habían dicho, pero no lo vieron" (vs 22-24). ¡Aquí esta Él de pie justo con ellos!

Verso 25: "Entonces Él les dijo, "¡Oh tontos y lentos de corazón para creer todo lo que los profetas han hablado! ¿No era necesario para el Cristo sufrir estas cosas, y entrar en Su gloria?" " (vs 25-26).

Aquí esta lo que Él hizo. Usted pensaría que esto habría abierto sus ojos cuando Él comenzó esto. Verso 27: "Y comenzando con Moisés, y a partir de todos los profetas, Él les interpretó las cosas concernientes a Él mismo en todas las Escrituras. Y *cuando* se aproximaron a la villa a donde estaban yendo, Él pareció seguir más allá. Pero ellos lo restringieron, diciendo, "Quédate con nosotros, porque se hace noche, y el día está declinando." Y Él entró *como si fuera* a quedarse con ellos" (vs 27-29).

Entonces, Él entró y todavía no sabían que era Jesús.

Verso 30: "Y sucedió, cuando Él se sentó *a la mesa* con ellos, tomó el pan *y lo* bendijo; y tras romperlo, *lo* dio a ellos. Entonces sus ojos fueron abiertos, y lo reconocieron; y Él desapareció de ellos" (vs 30-31)—; POOF! ¡Se fue!

Recuerda lo que Jesús dijo de alguien nacido de los muertos: ¡los nacidos del espíritu son como el viento; no sabe de dónde viene ni a donde va! ¡Eso es lo que le pasó a Jesús!

Verso 33: "Y ellos se levantaron en esa misma hora y regresaron a Jerusalén; y encontraron juntos a los once y a aquellos con ellos reunidos, diciendo, "¡En verdad, el Señor ha resucitado! Y Él se le ha aparecido a Simón." Entonces relataron las cosas que les habían pasado en el camino, y como Él fue reconocido por ellos al partir el pan." (vs 33-35).

Ahora, otra sorpresa, porque un ser espiritual no es limitado por cosas físicas. Verso 36: "Ahora, mientras estaban diciendo estas cosas, Jesús mismo se paró en medio de ellos y les dijo, "Paz sea a ustedes.""

Verso 39: "Vean Mis manos y Mis pies, que soy Yo. Tóquenme y vean *por ustedes mismos*; porque un espíritu no tiene carne y huesos, **como ven que Yo tengo**." "*Note que Él no dijo 'carne y sangre.'*

Aparentemente, un ser espiritual puede aparecer como un ser humano, pero esa es tan solo la forma en que aparece. Podemos aparecer, como vimos antes en una forma diferente, irreconocible.

Verso 40: "Y después de decir esto, les mostró *Sus* manos y *Sus* pies. Pero mientras ellos estaban todavía incrédulos y preguntándose de alegría, Él les dijo, "¿Tienen algo aquí para comer?" Entonces ellos le dieron parte de un pescado asado y una *pieza* de panal. Y Él tomó esto y comió en su presencia" (vs 40-43). Me he dado cuenta que pescado y miel es muy sabroso, ¡pruébelo!

Juan 20—aquí estamos 8 días después. Sabemos que Él estuvo con ellos 40 días y 40 noches haciendo muchas cosas fantásticas, y mostrándoles las cosas concernientes al Reino de Dios. Veamos qué pasó:

Juan 20:26: "Ahora, ocho días después,... [el Sábado siguiente, contando inclusive] ... Sus discípulos estaban de nuevo adentro, y Tomás con ellos. Jesús vino después *que* las puertas estaban cerradas, y se paró en el medio y dijo, "Paz *sea* a ustedes." Luego le dijo a Tomás, "Extiende tu dedo, y mira Mis manos; y alarga tu mano, y ponla en Mi costado; y no seas incrédulo, <u>sino crédulo</u>" "(vs 26-27).

- ¿Qué de nosotros?
- ¿Cuantas veces dudas pueden venir a nuestras mentes?

<u>0</u>

• ¿Estamos convencidos todo el tiempo de la Verdad?

¡En toda situación, sin importar lo que pueda ser!

- Dios siempre es recto
- Dios siempre es verdadero
- Sus promesas son siempre buenas
- Él nos oirá
- Él nos ayudará

El tiempo puede llegar cuando vamos a llegar a ser como ovejas al matadero. No sabemos exactamente cuándo y cómo va a llegar, pero la atmósfera en el mundo va para eso.

No importa las circunstancias allá afuera que deberían afectar nuestra creencia en nuestro corazón y mente. ¡Nosotros siempre deberíamos creer! Puede haber algunas cosas que no entendemos, lo cual es cierto. Pero si buscamos entendimiento, Dios lo dará, también <u>SI</u> necesitamos tenerlo.

¡Pero no deje que nada quite de la creencia de que Jesús es el Cristo, el Salvador del mundo, resucitado de los muertos, el Primogénito de los muertos, porque eso es lo central de la salvación!

Veamos ahora lo que dijo Tomas, es muy interesante lo que dijo. V 28: "Y Tomás respondió y le dijo, "Mi Señor y Mi Dios." "

¡Piense en esto por un minuto! ¿A dónde va esto? Al comienzo del Evangelio de Juan. Juan 1:1: "En *el* principio estaba la Palabra, y la Palabra estaba con Dios, y la Palabra era Dios." Verso 14: "Y la Palabra se hizo carne, e hizo tabernáculo entre nosotros…"

Juan 20:29: "Jesús le dijo, "Porque Me has visto, Tomás, has creído; benditos son los que no han visto, pero han creído." "

¡Asombroso! Esto es lo que debe ser para nosotros. Dios no quiere que tengamos una creencia vacía. ¡Él quiere que tengamos una creencia basada en *hechos y la Verdad!* ¡Debe tener los hechos y debe tener la Verdad!

Verso 30: "Ahora entonces, Jesús hizo muchos otros milagros en la presencia de Sus discípulos, los cuales no están escritos en este libro. Pero estos han sido escritos, para que puedan creer que Jesús es el Cristo, el Hijo de Dios; y para que creyendo puedan tener vida a través de Su nombre" (vs 30-31)—;no hay otra forma!

Veamos ahora algunas profecías concernientes a Jesús, a Su resurrección, concerniente a como estas cosas estaban en el libro de Salmos.

El Salmo 108 muestra la actitud de Jesús mientras estaba en la carne. ¡Algo tremendo! ¡Un gran

ejemplo para nosotros! Tenemos un nuevo folleto de James Meister: 356 Profecías de Jesús en el Antiguo Testamento. Esto es algo asombroso, porque con esto es que los apóstoles comenzaron a predicar. Recuerde, ellos no tenían el Nuevo Testamento.

Salmo 108:1: "Oh Dios, <u>mi corazón está firme</u>;..." ¡*Piense en su corazón!* Esta fijo en la creencia de Dios y de Cristo a pesar de toda

- dificultad
- obstáculo
- bendición
- intervención
- prueba

¡Lo que sea!

"...cantaré y daré alabanza, incluso con mi gloria. Despierta, arpa y lira; despertaré temprano. Te alabaré, Oh SEÑOR, entre la gente;..." (vs 1-3). ¿No es eso lo que Jesús hizo con Su ministerio? ¡Sí, por supuesto!

"...y cantaré alabanzas a Ti entre las naciones" (v 3). ¡Piense en lo que va a ser durante el milenio!

Verso 4: "Porque Tu misericordia es grande sobre los cielos;... [la gran misericordia de Dios en todo] ... y Tu verdad alcanza hasta las nubes."

La convicción de la Verdad y conocimiento de esta convicción de la Verdad es como usted fija su corazón, ¡que no hay dudas!

Verso 5: "Sé exaltado, Oh Dios, sobre los cielos, y Tu gloria sobre toda la tierra, para que Tu amado... [Cristo] ...pueda ser librado;... [lo cual Él fue] ...salva con Tu mano derecha, y respóndeme. Dios ha hablado en Su santidad:..." (vs 5-7). ¡Tremendo en verdad!

¡Recuerde que todo el Salmo 22 es acerca de la crucifixión!

Salmo 16:5: "El SEÑOR es la porción de mi herencia y de mi copa; Tú defenderás mi parte. Las líneas han caído para mí en lugares placenteros; sí, yo tengo una hermosa herencia" (vs 5-6)— imirando la resurrección!

Verso 9: "Por tanto Mi corazón está contento, y Mi gloria se regocija; Mi carne también descansará a salvo, porque no abandonarás Mi alma en la tumba; ni permitirás a Tu Santo ver corrupción. Me harás conocido el camino de vida; en Tu presencia está *la* plenitud de gozo. A Tu mano derecha están *los* placeres para siempre" (vs 9-11)—;mirando todo lo de la resurrección!

Salmo 17:15: "En cuanto a mí, veré Tu cara en justicia; estaré satisfecho, cuando despierte, a Tu semejanza." Esto aplica directamente a Jesucristo y segundo a todos nosotros en la resurrección. Esto es tremendo:

- El Salmo 22 es la crucifixión
- El Salmo 23 es la resurrección

Salmo 23:1: "El Señor es mi Pastor; nada me faltará. Él me hace acostarme en pastos verdes; me

guía junto a las tranquilas aguas. Él restaura mi alma;... [a través de la resurrección] ...me guía en las sendas de justicia por amor a Su nombre. Sí, aunque camine a través del valle de la sombra de muerte,... [lo cual es lo que hizo con la crucifixión] ...no temeré mal, porque Tú estás conmigo; Tu vara y Tu callado, ellos me consuelan.... [lo hicieron] ...Preparas una mesa para mí en la presencia de mis enemigos.... [todos viniendo a matarlo] ...Unges mi cabeza con aceite; mi copa rebosa. Ciertamente bondad y misericordia me seguirán todos los días de mi vida,... [en la eternidad] ...y viviré en la casa del SEÑOR para siempre" (vs 1-6).

¡Estos son algunos de los pensamientos de Jesús cuando resucitó!

Podemos aplicar el Salmo 63 a David orándole a Dios, y aplique esto a Jesús en el tiempo de la resurrección. Por qué fue Jesús capaz de soportar todo por lo que pasó, y aun permanecer fiel porque Él guardó Su mente siempre en Dios, y el Espíritu de Dios en Él.

Salmo 63:1: "Oh, Dios, Tú eres mi Dios, ¡fervientemente Te buscaré! Mi alma *está* sedienta por Ti. Mi carne anhela por Ti, como en una tierra seca y sedienta donde no hay agua, para ver Tu poder y Tu gloria—como Te he visto en el santuario. **Porque Tu misericordia es mejor que** *la* **vida, mis labios Te alabarán**" (vs 1-3).

Incluso mientras Él estuvo colgado en la cruz, estos pueden haber sido algunos de los pensamientos que tuvo Jesús. Él tuvo que haber tenido algunos de los pensamientos que estaban entre Él y el Padre. Esto pudo ser parte de eso, no lo sabemos.

Verso 4: "Así Te bendeciré en tanto que viva; levantaré mis manos en Tu nombre. Mi alma estará satisfecha como con médula y grosura; y mi boca Te alabará con labios gozosos cuando Te recuerde sobre mi cama y medite en Ti en las vigilias nocturnas. Porque Tú has sido mi ayuda, por tanto en la sombra de Tus alas me alegraré" (vs 4-7).

La protección de Dios estuvo siempre sobre Él, pero Él tenía que ir a través de lo que pasó, ¡luego ser resucitado de los muertos!

Verso 8: "Mi alma sigue duro tras de Ti; Tu mano derecha me sostiene." Luego Él habla de aquellos que buscan destruirlo, quien van a derribarlo.

Muchos de estos Salmos nos dicen muchas cosas diferentes que necesitamos saber:

- El Salmo 22 es la crucifixión
- El Salmo 23 es cuando Él fue resucitado
- El Salmo 24 es Su ascensión al cielo, o el día de la Ofrenda de la Gavilla Mecida

Salmo 24:1: "La tierra es del SEÑOR, y la plenitud de ella, el mundo, y aquellos que viven en ella, porque Él la ha fundado sobre los mares y la estableció sobre las aguas. ¿Quién <u>ascenderá a la colina del SEÑOR</u>? ¿O quién <u>se parará en Su santo lugar</u>?" (vs 1-3). ¡Cristo fue el primero!

Verso 4: "El que tiene manos limpias y un corazón puro, quien no ha levantado su alma a vanidad y no ha jurado engañosamente. Él recibirá las bendiciones del SEÑOR y *la* justicia del Dios de su salvación" (vs 4-5).

Casi que podemos representar esto cuando Jesús está ascendiendo al cielo, va a Dios el Padre. Recuerde que a través de toda la vida que Jesús vivió en la carne, como Ellos se comunicaban y veían el uno al otro, no era cara a cara. Él está ascendiendo al cielo—como encontramos en

Hechos 1—y aquí esta lo que está pasando en el cielo arriba mientras Él está subiendo:

Verso 7: "Levanten sus cabezas, Oh ustedes puertas; y sean levantadas, Oh ustedes puertas eternas; para que el Rey de gloria pueda entrar.... [Jesucristo] ...¿Quién es el Rey de gloria? El SEÑOR fuerte y poderoso, el SEÑOR poderoso en batalla. Levanten sus cabezas, Oh ustedes puertas; levántenlas, ustedes puertas eternas; para que el Rey de gloria pueda entrar. ¿Quién es el Rey de gloria? El SEÑOR de los ejércitos, Él es el Rey de gloria. Selah" (vs 7-10).

Veamos cómo pudo haber sido cuando Jesús fue delante del Trono de Dios. Todo en el plan de Dios va hacia adelante desde el punto de vista de cuando Jesús ascendió a sentarse a la mano derecha de Dios. Luego todas las cosas de las profecías

- concerniente a la salvación para la iglesia
- concerniente a la iglesia
- concerniente a Jesús
- concerniente a Su vida
- concerniente a Su muerte
- concerniente a Su resurrección

¡Todas aquellas cosas han sido cumplidas!

¿Que vio Jesús cuando Él estaba ascendiendo al Padre para ser aceptado como el sacrificio por el pecado del mundo? ¿No es interesante que esta visión le fuera dada a Juan, a quien Jesús amaba?

Apocalipsis 4:2: "E inmediatamente estuve en *el* Espíritu;... [apliquemos esto a Jesucristo directamente] ... y he aquí, un trono fue colocado en *el* cielo, y *uno estaba* sentado sobre el trono.... [este es el Padre] ... Y Quien *estaba* sentado era en apariencia como una piedra de jaspe y una piedra de cornalina; y un arco iris *estaba* alrededor del trono, como una esmeralda su apariencia" (vs 2-3).

¿Cómo va a ser el ser un ser espiritual y ver estas cosas nosotros mismos como Juan las vio aquí? Y como Jesús vio cuando Él estaba regresando al Padre como el Primero de las primicias, como el sacrificio perfecto de Dios.

Verso 4: "Y alrededor del trono *habían* veinticuatro tronos; y sobre los tronos vi veinticuatro ancianos sentados, vestidos de ropas blancas; y tenían sobre sus cabezas coronas de oro. Y procediendo del trono habían luces y truenos y voces; y siete lámparas de fuego, las cuales son los siete Espíritus de Dios, *estaban* ardiendo delante del trono" (vs 4-5). ¡Qué vista debe haber sido!

Verso 6: "Y delante del trono *había* un mar de vidrio, como cristal. Y alrededor del trono y sobre el trono *había* cuatro criaturas vivientes, llenas de ojos *por* delante y *por* detrás; y la primera criatura viviente *era* como un león, y la segunda criatura viviente *era* como un toro, y la tercera criatura viviente tenía la cara de un hombre, y la cuarta criatura viviente *era* como un águila voladora." (vs 6-7). ¡Asombroso en verdad! ¡Allí está el Padre sentado justo bajo estas!

Verso 8: "Y cada *una* de *las* cuatro criaturas tenía seis alas respectivamente; y alrededor y dentro *de ellas estaban* llenas de ojos; y día y noche no cesan de decir, "Santo, santo, santo, Señor Dios Todopoderoso, Quien era, Quien es, y Quien *deber* venir." Y cuando las criaturas vivientes dan gloria y honor y agradecimiento a Quien se sienta sobre el trono, Quien vive en las eras de eternidad" (vs 8-9). ¡Asombroso! Una visión tremenda que Juan había recibido con esto.

Verso 10: "Los veinticuatro ancianos caen delante de Quien se sienta sobre el trono; y adoran a Quien vive en las eras de eternidad, y echan sus coronas delante del trono, diciendo, "Digno eres Tú, Oh Señor, de recibir gloria y honor y poder porque Tú sí creaste todas las cosas, y por Tu voluntad fueron creadas y existen" (vs 10-11). ¡Todo el plan de Dios tan solo repetido delante del Trono de Dios!

Cristo Quien ahora está haciéndolo posible—a través de Su muerte y resurrección—y en este día de la Ofrenda de la Gavilla Mecida para cumplir la voluntad de Dios.

Todo lo que está pasando en la tierra en el plan de Dios viene de Jesucristo a través de Dios el Padre. Eso es algo para comprender y entender. Todo está a tiempo de acuerdo a la programación de Dios. Podemos saber algo, pero no sabemos todo. No sabemos cuánto queda hasta el fin, ¡el fin que viene en realidad y *está viniendo!* Dios el Padre va a dar la palabra, y Cristo va a ejecutarla.

Apocalipsis 5:1: "Y en la mano derecha de Quien *se* sienta sobre el trono vi un libro, escrito por dentro y por detrás, el cual había sido sellado con siete sellos. Y vi *a* un ángel fuerte proclamando con una fuerte voz, "¿Quién es digno de abrir el libro y soltar sus sellos?" Pero nadie en *el* cielo, o en la tierra, o bajo la tierra era capaz de abrir el libro, o mirar dentro de el. Y yo estaba llorando grandemente porque nadie fue encontrado digno de abrir y leer el libro, o mirar dentro de el. Entonces uno de los ancianos me dijo, "No llores. He aquí, el León Quien es de la tribu de Judá, la Raíz de David, ha vencido para abrir el libro, y soltar sus siete sellos." "(vs 1-5).

Verso 6: "Luego vi, y he aquí, delante del trono y las cuatro criaturas vivientes, y delante *de* los ancianos, *estaba* de pie un Cordero como habiendo sido muerto,... [Jesucristo] ...teniendo siete cuernos y siete ojos, los cuales son los siete Espíritus de Dios que son enviados a toda la tierra."

¿Quiénes son los 7 cuernos? No otros sino las siete iglesias de Apocalipsis 2 & 3, y Cristo es ¡la Cabeza de todas las siete iglesias! Y estando conectadas a Cristo, la Cabeza, están en un cuerpo aunque son siete.

Verso 7: "Y Él vino y tomó el libro de la mano derecha de Quien se sienta sobre el trono. Y cuando Él tomó el libro, las cuatro criaturas vivientes y los veinticuatro ancianos cayeron delante del Cordero, cada *uno* teniendo arpas y tazones de oro llenos de incienso, los cuales son las oraciones de los santos" (vs 7-8).

Esto es interesante. Muestra que nuestras oraciones suben a Dios el Padre. ¡Asombroso!

Verso 9: "Y cantaban un canto nuevo,..." Esta es la canción que vamos a cantar; esto está promulgando lo que va a pasar cuando la resurrección tenga lugar, todos los santos y más.

"...diciendo, "Digno eres Tú de tomar el libro, y abrir sus sellos porque fuiste muerto, y nos redimiste para Dios con Tu propia sangre, de toda tribu e idioma y gente y nación, y nos hiciste a nuestro Dios reyes y sacerdotes; y reinaremos en la tierra"" (vs 9-10). ¡Un resumen de todo el plan de Dios!

Esto es en el día de ascensión que Jesús subió para ser aceptado de Dios el Padre. ¡Algo tremendo en verdad! ¡Este es un día que es tan solo entre Dios el Padre y Jesucristo! Los santos no participan en este. Los santos no tienen reuniones designadas para reconocer esto. Pero lo sabemos de la Palabra de Dios, y lo reconocemos en el día del Sábado durante la Fiesta de Panes sin Levadura, porque en aquel día, hacia el final del día, Él resucitó de los muertos.

Verso 11: "Y vi y oí *las* voces de muchos ángeles alrededor del trono,... [Me pregunto cómo va a ser esto] ... y *las voces* de las criaturas vivientes y *de* los ancianos, y miles de miles, diciendo con una fuerte voz, "Digno de recibir poder, y riquezas, y sabiduría, y fuerza, y honor, y gloria y bendición es el Cordero Quien fue muerto." Y toda criatura que está en el cielo,..." (vs 11-13). *Piense en*:

- cuán importante es el plan de Dios
- cuán importante que es que lo entendamos y comprendamos
- cuán importante que nosotros seamos para Dios

Él nos ha llamado y dado Su Espíritu, y Jesucristo es la Cabeza de la iglesia y todo viene a nosotros de Dios el Padre a través de Jesucristo. Todo lo que hacemos va a Dios—en amor, adoración, servicio y demás—todo está envuelto en esto.

"...y sobre la tierra, y bajo la tierra, y aquellos que están sobre el mar, y todas las cosas en ellos, oí diciendo,... [esto va a ser algo glorioso, que toda la creación., literalmente, clame a Dios] ... "A Quien se sienta sobre el trono, y al Cordero, sean bendición, y honor, y gloria, y soberanía en las eras de eternidad"" (v 13).

¡Este es el día de ascensión! La aceptación de Cristo por el pecado de todo el mundo, que va atrás a Adán y Eva. Cristo fue muerto antes de la fundación del mundo y la Palabra de Dios lo ha cumplido. Su plan ha salido y Dios nos ha llamado para ser parte de esto.

Hermanos, regocijémonos durante la Fiesta de Panes sin Levadura, y demos gracias a Dios que tenemos esta conexión con Él y el entendimiento de Su Palabra, y la gloria de Su majestad que podemos comprender en nuestras pequeñas vidas. ¡Vengamos a Dios con acción de gracias, amor y gozo! ¡Amén!

Escrituras referenciadas:

- 1) Levítico 23:9-11
- 2) Mateo 27:46-47, 54
- 3) Juan 19:28-30
- 4) Apocalipsis 13:8
- 5) Juan 19:30-35, 38-42
- 6) Mateo 27:60-66
- 7) Mateo 28:1
- 8) Marcos 16:2
- 9) Juan 20:1-13
- 10) Marcos 16:3-12
- 11) Juan 20:14-18
- 12) I Corintios 15:20-23
- 13) Apocalipsis 1:5
- 14) Colosenses 1:14-22
- 15) Lucas 24:13-31, 33-36, 39-43
- 16) Juan 20:26-28
- 17) Juan 1:1, 17
- 18) Juan 20:29-31
- 19) Salmo 108:1-7
- 20) Salmo 16:5-6, 9-11
- 21) Salmo 17:15

- 22) Salmo 23:1-6
- 23) Salmo 63:1-8
- 24) Salmo 24:1-5, 7-10
- 25) Apocalipsis 4:2-11
- 26) Apocalipsis 5:1-13

Escrituras referenciadas, no citadas:

- Salmo 22
- Mateo 18
- Hechos 1
- Apocalipsis 2; 3

También referenciado:

Apéndice J: Tres días y tres noches de sepultura de Jesús y Su <u>resurrección</u> (La Santa Biblia en Su orden original, Una Versión Fiel)

Libros:

- La Pascua Cristiana por Fred R. Coulter
- El día que Jesús el Cristo murió por Fred R. Coulter

Folleto: 356 Profecías de Jesús en el Antiguo Testamento por James Meister

Copyright 2020—All rights reserved. Except for brief excerpts for review purposes, no part of this publication may be reproduced or used in any form or by any means without the written permission of the copyright owner. This includes electronic and mechanical photocopying or recording, as well as the use of information storage and retrieval systems.